

 **CASA · DRAGONES®**



COMUNICADO DE PRENSA

TEQUILA CASA DRAGONES INAUGURA SALÓN DE DEGUSTACIÓN EN SAN MIGUEL DE ALLENDE, MÉXICO

LA COMPAÑÍA TEQUILERA INDEPENDIENTE DEMUESTRA SU COMPROMISO CON EL TALENTO
ARTESANAL MEXICANO CON LA INAUGURACIÓN DEL BAR DE TEQUILA MÁS PEQUEÑO DEL
MUNDO, DISEÑADO EN COLABORACIÓN CON MEYER DAVIS

OCTUBRE 2016 – SAN MIGUEL DE ALLENDE, MÉXICO – ESTE MES DE OCTUBRE SE CELEBRA LA APERTURA DEL TASTING ROOM DE CASA DRAGONES, UN EXCLUSIVO BAR CON SOLAMENTE SEIS LUGARES, PARA DEGUSTAR TEQUILA SOLO Y EN DELICIOSOS COCTELES PREPARADOS AL MOMENTO. EL TASTING ROOM DE CASA DRAGONES SE ENCUENTRA EN DÔCE 18, UN EDIFICIO HISTÓRICO RENOVADO QUE ALOJA BOUTIQUES DE LUJO, TIENDAS DE DISEÑO Y RESTAURANTES, SITUADO EN EL CENTRO HISTÓRICO DE SAN MIGUEL DE ALLENDE, UNA CIUDAD COLONIAL DE MÉXICO DECLARADA PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD POR LA UNESCO. TEQUILA CASA DRAGONES, LA CELEBRADA COMPAÑÍA TEQUILERA INDEPENDIENTE, COLABORÓ CON EL INTERNACIONALMENTE ACLAMADO DESPACHO MEYER DAVIS, IDENTIFICADO POR SU ENFOQUE HECHO A LA MEDIDA DEL DISEÑO Y LA ARQUITECTURA, PARA CREAR ESTE TASTING ROOM DE ATMÓSFERA ÍNTIMA, COMO UNA MUESTRA MÁS DE SU COMPROMISO CON EL TALENTO ARTESANAL DE MÉXICO.

“CASA DRAGONES TASTING ROOM ES UN HOMENAJE DE MÚLTIPLES FACETAS A LA TRADICIÓN Y LA CEREMONIA DE BEBER TEQUILA, ADEMÁS DE UNA CELEBRACIÓN DE LA EXCELENCIA ARTESANAL MEXICANA”, DECLARÓ WILL MEYER DE MEYER DAVIS. “EL ESPACIO ESTÁ DISEÑADO PARA EL RITUAL DE LA CATA Y CAPTURA LA IDEA DE REUNIRSE PARA CELEBRAR LA VIDA. LA ARQUITECTURA LITERALMENTE MATERIALIZA LA ESENCIA DE CASA DRAGONES Y PERMITE ENTENDER LA IMPORTANCIA DEL PRODUCTO Y SU PROCESO MEDIANTE UNA EXPERIENCIA PERSONAL, LO COMPRENDES AL PROBARLO, CON TODOS TUS SENTIDOS”.

“LO QUE BUSCAMOS CON CASA DRAGONES TASTING ROOM ES EXPRESAR NUESTRO AMOR POR EL OFICIO, COMO LA COMPAÑÍA TEQUILERA MODERNA QUE SOMOS, ADEMÁS DE NUESTRO COMPROMISO POR MOSTRAR EL GRAN TALENTO ARTESANAL MEXICANO”, AFIRMÓ BERTHA GONZÁLEZ NIEVES, COFUNDADORA Y CEO DE CASA DRAGONES. “ES UN PLACER COLABORAR CON MEYER DAVIS Y GLORIA CORTINA PARA CREAR UN ESPACIO QUE TE CONECTA CON EL TERROIR DEL TEQUILA EN JALISCO Y TE INVITA A DESCUBRIR NUESTRO TEQUILA. TAMBIÉN ESTAMOS MUY EMOCIONADOS POR LOS MIXÓLOGOS MEXICANOS E INTERNACIONALES QUE NOS VAN A ACOMPAÑAR EN LOS PRÓXIMOS MESES.”

LA INSPIRACIÓN PARA EL TASTING ROOM DE CASA DRAGONES SURGIÓ DE UN PROFUNDO DESEO DE MOSTRAR SU IDENTIDAD COMO COMPAÑÍA TEQUILERA Y AL MISMO TIEMPO HACER QUE LOS ASISTENTES VIVAN UNA EXPERIENCIA SENSORIAL CON EL TEQUILA, QUE LOS TRANSPORTE A SU TERRITORIO DE ORIGEN. EL TERROIR FUE INCORPORADO AL ESPACIO MEDIANTE EL USO DE OBSIDIANA, LA EMBLEMÁTICA PIEDRA MEXICANA QUE ABUNDA EN LOS CAMPOS DE AGAVE DE CASA DRAGONES. LA CONOCIDA DISEÑADORA DE INTERIORES MEXICANA GLORIA CORTINA APORTÓ SU EXPERIENCIA EN EL TRABAJO CON OBSIDIANA PARA ELABORAR LOS 4,000 MOSAICOS QUE MEYER DAVIS UTILIZÓ PARA ADORNAR LAS PAREDES Y EL TECHO DEL TASTING ROOM. GLORIA CORTINA Y EL EQUIPO DE CASA DRAGONES VIAJARON A LOS CAMPOS DE AGAVE DE LA MARCA EN TEQUILA, JALISCO, EN EL EJE VOLCÁNICO TRANSVERSAL MEXICANO, PARA RECOLECTAR GRANDES PIEDRAS DE OBSIDIANA. LUEGO SIGUIÓ UN CUIDADOSO PROCESO PARA TRANSFORMAR LA OBSIDIANA EN LOS MOSAICOS IRIDISCENTES QUE REPRESENTAN LA RIQUEZA DEL SUELO EN EL QUE SE COSECHAN LOS AGAVES PARA CASA DRAGONES.

“HAY COSAS QUE PUEDEN SER TRANSFORMADAS EN BELLEZA PURA MEDIANTE UN CAMBIO DE PERSPECTIVA, COMO ESTA OBSIDIANA DE LOS CAMPOS DE AGAVE DE CASA DRAGONES: VIENE DEL CORAZÓN DE LA TIERRA Y ES LLEVADA A SU PRESENTACIÓN MÁS SUBLIME POR MANOS MEXICANAS”, EXPLICÓ GLORIA CORTINA. “ES UNA PIEDRA MUY FRÁGIL Y DEBE SER TRABAJADA DE MANERA ADECUADA PARA REFLEJAR TODAS SUS CARACTERÍSTICAS Y SU BELLEZA NATURAL, ASÍ QUE ELABORAR ESTOS CUATRO MIL MOSAICOS FUE UNA LABOR MUY COMPLEJA Y DELICADA. COMO TODO EN LA VIDA, SE TRATA SIMPLEMENTE DE TENER UN GUSTO EXQUISITO.”

LOS TEQUILAS DE CASA DRAGONES SON PRODUCIDOS EN TEQUILA, JALISCO, PERO SAN MIGUEL DE ALLENDE SIGUE SIENDO EL HOGAR ESPIRITUAL DE LA MARCA. EL NOMBRE DE LA COMPAÑÍA ESTÁ INSPIRADO EN LOS LEGENDARIOS DRAGONES DE SAN MIGUEL DE ALLENDE, UN ESCUADRÓN DE CABALLERÍA DE ÉLITE QUE PARTICIPÓ EN LA LUCHA POR LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO. LA CASA DRAGONES, UNA ELEGANTE RESIDENCIA CUIDADOSAMENTE RESTAURADA QUE EN EL SIGLO XVII ALOJÓ LAS CABALLERIZAS DE LOS DRAGONES, SIGUE EN PIE EN UNA CALLECITA EMPEDRADA DEL CENTRO HISTÓRICO DE SAN MIGUEL DE ALLENDE Y HOY EN DÍA ES SEDE DE UN TEQUILA QUE ROMPE LAS BARRERAS DE LA INDUSTRIA Y ES TESTIMONIO DEL ESPÍRITU INDEPENDIENTE DE CASA DRAGONES.

PARA LLEVAR MÁS ALLÁ SU COMPROMISO CON TODOS LOS ASPECTOS DEL OFICIO, CASA DRAGONES RECIBIRÁ A ALGUNOS DE LOS MIXÓLOGOS MÁS RESPETADOS DEL MUNDO EN RESIDENCIAS POR TIEMPO LIMITADO, EN LAS QUE EXPRESARÁN SU CREATIVIDAD CON COCTELES EXCLUSIVOS QUE SE SERVIRÁN EN THE TASTING ROOM EN SAN MIGUEL DE ALLENDE. ENTRE LOS MIXÓLOGOS PROGRAMADOS ESTÁN JIM MEEHAN DE PDT, DAVE ARNOLD DE BOOKER AND DAX, E ISAAC MARTÍNEZ DE HANKY PANKY.

“DEFINITIVAMENTE ME SENTÍ INSPIRADO POR EL TASTING ROOM DE CASA DRAGONES”, AFIRMÓ JOSÉ LUIS LEÓN, JEFE DE BARRA DEL PREMIADO BAR MEXICANO LIMANTOUR. “CUANDO TIENES UN COCTEL ELABORADO CON INSPIRACIÓN, CUIDADO Y PASIÓN, PUEDES APRECIARLO CON LOS CINCO SENTIDOS; VISTA, OÍDO, OLFATO, TACTO Y GUSTO, Y EN ESTE TASTING ROOM SE EXPRESAN TODOS LOS SENTIDOS. CREO QUE ÉSE ES EL PUNTO EN COMÚN ENTRE LA MIXOLOGÍA Y EL TASTING ROOM DE CASA DRAGONES”.

CASA DRAGONES TASTING ROOM ESTARÁ ABIERTO AL PÚBLICO PREVIA RESERVACIÓN, PARA DEGUSTACIONES PROFESIONALES DE CASA DRAGONES JOVEN Y CASA DRAGONES BLANCO. ASIMISMO PODRÁN RESERVARSE LUGARES PARA PROBAR LOS COCTELES DE LOS MIXÓLOGOS RESIDENTES E INVITADOS.

LAS RESERVACIONES PODRÁN HACERSE ESCRIBIENDO A CONCIERGE@CASADRAGONES.COM. PARA MÁS INFORMACIÓN VISITA CASADRAGONES.COM.MX/TASTING-ROOM. #CASADRAGONESTASTINGROOM





SOBRE CASA DRAGONES

DESDE SU LANZAMIENTO EN ESTADOS UNIDOS EN 2009, CASA DRAGONES JOVEN HA RECIBIDO ELOGIOS DE AFICIONADOS AL TEQUILA, DESTACADOS SOMMELIERS Y TOP CHEFS POR SU DISTINTIVO SABOR, CUERPO Y AROMA, QUE REFLEJAN EL CUIDADO Y LA ATENCIÓN POR EL DETALLE EN SU PROCESO DE PRODUCCIÓN. CASA DRAGONES JOVEN ES UN MARIDAJE DELICADO DE TEQUILA BLANCO CON TEQUILA EXTRA AÑEJO, QUE HA SIDO AÑEJADO EN BARRICAS DE ROBLE AMERICANO DURANTE CINCO AÑOS PARA CREAR UN SABOR SUAVE Y PERFECTO PARA DEGUSTARSE DERECHO O MARIDAR CON LA COMIDA. EN 2014, LA COMPAÑÍA TEQUILERA DE PRODUCCIÓN EN PEQUEÑOS LOTES PRESENTÓ UNA SEGUNDA VARIEDAD, CASA DRAGONES BLANCO, UN TEQUILA BLANCO 100% PURO DE AGAVE AZUL, PRODUCIDO EN PEQUEÑOS LOTES, MEDIANTE UN PROCESO INNOVADOR QUE SE ENFOCA EN LA PUREZA DEL AGAVE. ES ELABORADO ESPECIALMENTE PARA DISFRUTARSE EN LAS ROCAS O EN COCTELES DE ALTA GAMA. ÉSTE TEQUILA SE HA CONVERTIDO EN FAVORITO DE MUCHOS DESTACADOS MIXÓLOGOS, QUE CREAN RECETAS ORIGINALES PREPARADAS EN EXCLUSIVA CON ESTE DESTILADO.



SOBRE MEYER DAVIS

MEYER DAVIS ES UN PREMIADO DESPACHO DE DISEÑO CON SEDE EN NUEVA YORK, ESPECIALIZADO EN ESPACIOS PARA EL SECTOR HOTELERO Y RESTAURANTERO, RESIDENCIALES, DE VENTAS Y DE OFICINAS. FUNDADA EN 1999 POR WILL MEYER Y GRAY DAVIS, LA FIRMA SE HA COLOCADO EN LA PRIMERA FILA DE SU RAMO EN AMBIENTES TANTO COMERCIALES COMO RESIDENCIALES EN ESTADOS UNIDOS Y OTROS PAÍSES. MEYER DAVIS ES UN DESPACHO RECONOCIDO POR CREAR AMBIENTES INMERSIVOS QUE LE DAN VIDA A UNA HISTORIA ÚNICA Y PODEROSA. IMPACTO VISUAL, ORIGINALIDAD, FUNCIONALIDAD, Y CONFORT SON LA BASE DE CADA PROYECTO. EL ESTILO DE MEYER DAVIS CONTRASTA MATERIALES, TEXTURAS, COLORES Y ESTADOS DE ÁNIMO PARA CREAR INTERIORES DISTINTIVOS E IMAGINATIVOS QUE SON UNA PERFECTA MATERIALIZACIÓN EN TERCERA DIMENSIÓN DE LOS OBJETIVOS Y LA INDIVIDUALIDAD DE SUS CLIENTES. SUS DISEÑOS FUNCIONAN EN MÚLTIPLES NIVELES Y COMBINAN AUDACES PROPUESTAS ARQUITECTÓNICAS, DETALLES INTRINCADOS Y ACCESORIOS CUIDADOSAMENTE SELECCIONADOS PARA LOGRAR ESPACIOS ATRACTIVOS CON UN CARÁCTER PROPIO. LOS CLIENTES DE MEYER DAVIS SON INNOVADORES NATOS QUE DAN FORMA A LA VISIÓN CREATIVA EN EL MUNDO DE LA MODA, LA TECNOLOGÍA Y LA RESTAURACIÓN. CINCO DE LOS CELEBRADOS CHEFS PARA LOS QUE MEYER DAVIS DISEÑÓ RESTAURANTES HAN RECIBIDO EL PREMIO JAMES BEARD. ADEMÁS DE SU OFICINA PRINCIPAL EN NUEVA YORK, MEYER DAVIS CUENTA CON SUCURSALES EN LONDRES, LOS ÁNGELES Y MIAMI.



SOBRE GLORIA CORTINA

GLORIA CORTINA ES UNA RECONOCIDA DISEÑADORA DE INTERIORES CON UN ESTUDIO HOMÓNIMO EN LA CIUDAD DE MÉXICO. SU TRABAJO EVOCA LA ARMONÍA QUE RESIDE EN NUESTRA PROPIA COMPLEJIDAD Y SUS CONTRASTES. GLORIA MANIPULA VOLUMEN Y PROPORCIONES, ESPACIO, TEXTURA, COLOR, LUCES Y SOMBRAS, PARA ESTIMULAR LOS SENTIDOS Y DESATAR CONVERSACIONES CON CADA PROYECTO. GLORIA TAMBIÉN BUSCA UN SENTIDO DE PERMANENCIA EN SUS DISEÑOS, TANTO EN LA CREACIÓN DE PIEZAS DURADERAS, COMO EN EL CONTEXTO MÁS AMPLIO DEL MOVIMIENTO ESTÉTICO MEXICANO.



SOBRE DÔCE 18

LOCALIZADA EN EL CORAZÓN DEL CENTRO HISTÓRICO DE SAN MIGUEL DE ALLENDE, DÔCE 18 CONCEPT HOUSE SE ALOJA EN LA EMBLEMÁTICA CASA COHEN EN LA CALLE RELOX N.º 18, CENTRO, SAN MIGUEL DE ALLENDE. LA RESTAURACIÓN Y REESTRUCTURACIÓN DE SU INTERIOR CREA CONTRASTES ENTRE LA ARQUITECTURA COLONIAL Y CONTEMPORÁNEA PARA DAR COMO RESULTADO UN TRIUNFO ESTÉTICO QUE CONCENTRA LO MEJOR DEL DISEÑO, LA MODA Y LA GASTRONOMÍA: TRES CONCEPTOS DE ESTILO DE VIDA FUSIONADOS EN UN MISMO ESPACIO PARA OFRECER UNA EXPERIENCIA ÚNICA A SUS VISITANTES.



SOBRE SAN MIGUEL DE ALLENDE

ENCLAVADA ENTRE DOS MONTAÑAS EN EL CORAZÓN DE MÉXICO, SE ENCUENTRA SAN MIGUEL DE ALLENDE, LA SEDE ESPIRITUAL DE TEQUILA CASA DRAGONES. DESIGNADA COMO PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD POR LA UNESCO, RECONOCIDA POR CONDÉ NAST TRAVELER COMO “MEJOR CIUDAD EN EL MUNDO” EN 2013 Y CON PRESENCIA EN DOS OCASIONES (EN LOS LUGARES 1 Y 3) EN LA LISTA DE LAS MEJORES CIUDADES DEL MUNDO DE TRAVEL + LEISURE, ESTA PRÍSTINA CIUDAD COLONIAL ENCARNA LA SOFISTICACIÓN DE TEQUILA CASA DRAGONES.